

Dos en uno: Varapalo al BDS y acuchillamientos

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Combatiendo el Anti-Semitismo](#)

Date : 08/01/2016

En el apartado de esta semana sobre antisemitismo quiero compartir con vosotros dos artículos. El primero es sobre el BDS, nuestro tema anterior, que ha recibido un varapalo en España en una sentencia histórica que acogemos con satisfacción, dentro de nuestro combate contra la judeofobia o antisionismo que hemos heredado en España de nuestros mayores. Aparece en distintos medios, hemos recogido el de la revista EL MEDIO.

El segundo es un breve artículo de David Mandel que aparece en su Boletín MI ENFOQUE de fecha 24 de diciembre, y trata los acuchillamientos que se están produciendo en Israel y que los medios de comunicación silencian vergonzosamente. En él se exponen los argumentos que usan los palestinos para llevarlos a cabo y como ninguno de esos argumentos se sostiene en la verdad de los hechos, sino como siempre, en el único propósito de destruir a Israel y sacarlo de su tierra, la que el Eterno prometió a Abraham y su descendencia para siempre.

Varapalo al BDS en España

El Consejo de Estado ha [dictado](#) que la **Universidad de Ariel** fue objeto de **discriminación** en 2009, cuando fue excluida de un concurso internacional por estar radicada en Samaria, en los denominados *territorios ocupados*, cuyo estatus definitivo ha de dirimirse en el marco de una negociación entre las partes (Israel y la Autoridad Nacional Palestina).

A juicio de la referida entidad, el Gobierno del socialista José Luis Rodríguez Zapatero atentó contra el **derecho a la igualdad**, sancionado en la Constitución española, por lo que el Estado español debería declarar nula de pleno derecho la decisión discriminatoria e indemnizar a la universidad israelí con 70.000 euros.

ACOM, organización que tiene por objetivo mejorar las relaciones entre España e Israel, ha [calificado](#) de “**histórica**” esta decisión del más alto órgano consultivo del Gobierno de España.

El **BDS (Boicot, Desinversión, Sanciones)** es un **movimiento antiisraelí** que busca la marginación internacional del Estado judío con medidas como esta del Gobierno de Zapatero contra la Universidad de Ariel.

¿Por qué acuchillan los palestinos?

Mi Enfoque #582, 24 de diciembre, 2015 por David Mandel



Ayer, dos terroristas palestinos se ensañaron con un israelí en la Puerta de Jaffa, en Jerusalén, y lo acuchillaron repetidamente hasta matarlo. Dos soldados mujeres vinieron corriendo y dispararon a los terroristas matándolo. Lamentablemente, una bala perdida mató a otro israelí. Hoy, jueves 24 de diciembre, hasta este momento (medio día) ya han ocurrido dos incidentes más de acuchillamiento.

¿Por qué acuchillan los palestinos? Entre las respuestas más comunes están: la ocupación israelí de la Cisjordania, la pobreza y la desesperación, el incitamiento y adoctrinamiento del odio que realizan los líderes palestinos.

Analicemos cada una de estas explicaciones por separado:

La ocupación israelí de Cisjordania

Muchos de los acuchilladores son residentes de Jerusalén y no de Cisjordania. No están "ocupados". Tienen todos los derechos de los israelíes, pueden viajar libremente por todo el país, y reciben los mismos derechos sociales y tratamiento médico de los israelíes. Debido a que decidieron no recibir ciudadanía israelí, sólo tienen derecho a votar en las elecciones municipales y no en las nacionales. No creo que acuchillen para lograr que se les conceda el derecho de votar en las elecciones parlamentarias.

La pobreza y la desesperación

Muchos de los asesinos son de familias de excelente situación económica, estudiantes universitarios. Sus familias tienen casas propias, automóviles. Algunos trabajaban en empresas israelíes. La pobreza y la desesperación no son la causa de los acuchillamientos.

Incitamiento y adoctrinamiento de odio

La acusación de que los judíos quieren destruir la mezquita Al-Aqsa no es nueva. Al contrario, está por celebrar en pocos años su 100 aniversario. Fue inventada por el Gran Mufti de Jerusalén, Mohammed Amin al-Hussein en la década de los 20 del siglo pasado, y utilizada para fomentar desmanes y masacres contra la población judía. Cada cierto número de años la acusación es vuelta a utilizar por los líderes palestinos para azuzar a su población contra Israel. En octubre de 1996 Arafat revivió la acusación y la consecuencia fue la muerte de decenas de personas. Hoy, Mahmoud Abbas, Presidente de la Autoridad Palestina, la utiliza para incitar a su población a atacar y matar israelíes.

El odio ciega el raciocinio y extermina la lógica. Ningún palestino se ha preguntado a sí mismo, a que se debe que, durante los últimos noventa años, y especialmente desde el año 1967 cuando Israel liberó Jerusalén, nunca se ha registrado un intento judío de dañar la mezquita.

Ningún palestino se ha preguntado en qué forma acuchillar por la espalda a un transeúnte, hombre o mujer, anciano o niño, en Jerusalén, Tel Aviv, Raanana, y otras ciudades israelíes evitan "la destrucción de la mezquita Al-Aqsa."

Gente crédula, ignorante e indoctrinada, que carece de la capacidad de pensar por sí mismos, no se dan cuenta que las continuas acusaciones son calumnias sin fundamento. Mientras que sus líderes continúan viviendo cómodamente en lujosas residencias en Ramallah y otras ciudades, la gente a quienes han inculcado un odio irrazonable comete crímenes que muchas veces terminan con su propia muerte.

Esa es la verdadera causa de los diarios acuchillamientos.

